

Secrétaire correspondant de la Société de Médecine de Massachusett.

N. B.—Nous espérons que vous excuserez l'omission que nous avons faite, de votre nom de baptême, vu qu'il est bien moins connu chez nous que votre renommée.

CORRESPONDANCE, &c.

“Monsieur BIBAUD, *Editeur de L'OBSEERVATEUR.*”

MONSIEUR.—En vous priant d'accepter mes sincères remercemens pour la politesse que vous m'avez faite, en m'adressant vos numéros, permettez-moi, s'il vous plaît, de vous faire quelques observations particulières sur votre publication. Je prendrai la liberté de vous dire que je regrette beaucoup votre premier plan, parce que c'était un ouvrage entièrement consacré à la littérature et aux sciences; ensuite, parce que les numéros étant plus considérables, on pouvait y introduire des écrits de plus longue haleine, surtout quand c'étaient des productions du pays, qui nous paraissent naturellement plus intéressantes. *L'Observateur*, tel qu'il est à présent, ne me paraît plus qu'une simple gazette. C'est donc, avec chagrin qu'une partie de vos lecteurs ont vu changer un papier intéressant pour un papier-nouvelle; d'autant plus que si les numéros arrivent tard, les nouvelles, qui y sont annoncées ne sont plus fraîches. Votre papier a cependant l'avantage, à cause du format, d'être relié et conservé dans les bibliothèques. En vous félicitant sur votre premier plan, je n'attribue qu'au manque d'encouragement vos changemens. C'est le malheur des temps, et cela n'est pas un honneur pour notre pays de ne pouvoir soutenir un papier purement littéraire; mais il faut espérer que *l'Observateur* grandira, et deviendra ce qu'était la *Bibliothèque Canadienne*.

St. ***, 9 Mai 1831.”

UN grand nombre de nos abonnés nous ont écrit, et un bien plus grand nombre encore nous ont parlé dans le même sens. Nous croyons donc nous conformer au goût général du public éclairé, en revenant, comme on nous le conseille, à l'ancien plan d'une publication mensuelle. Pour plus de régularité dans l'envoi et la réception, les numéros sortiront les premiers de chaque mois. Le premier numéro du journal sur l'ancien plan, amélioré autant qu'il nous sera possible, paraîtra le 1er. Septembre prochain, sous le titre de